

Calle de Santa Isabel hasta Tres Peces

Recorrido histórico de los lugares relacionados con la fundación del Opus Dei en Madrid.

29/05/2009

Bajando por de la calle de Santa Isabel torciendo a la izquierda, se llega a la calle Tres Peces .

Según Répide esta calle Tres Peces “toma origen su nombre de una casa que allí había, perteneciente a la memoria de D. Pedro de Solórzano,

cuya condición era la de dar todos los años, el día de San Francisco de Paula, tres peces grandes al Convento de la Victoria; otros tres, en el día de San Rafael, al Hospital San Juan de Dios; tres igualmente, en el día de la Concepción, al de San Francisco, y otros tantos al de San Bernardino, y para que no se perdiese la costumbre de este censo fueron labrados en la fachada de la casa tres peces de piedra”.

San Josemaría recorrió en numerosas ocasiones estas calles y corralas. Consta, por ejemplo, que en esta calle Tres Peces, en el 12 B, Escalera 1, residía una anciana a la que llevó los Santos Sacramentos el 23 de agosto de 1927. En el 16 vivía Francisco López, al que auxilió espiritualmente el 17 de enero de 1928.

Iba a estos lugares –recordaba tiempo después-: a enjugar lágrimas,

a ayudar a los que necesitaban ayuda, a tratar con cariño a los niños, a los viejos, a los enfermos; y recibía mucha correspondencia de afecto y alguna que otra pedrada.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/calle-de-santa-
isabel-hasta-tres-peces/](https://opusdei.org/es-es/article/calle-de-santa-isabel-hasta-tres-peces/) (02/02/2026)